



Wir leben Autos.

Media Information

25. Februar 2010

Opel Ampera: Hochspannung für den Genfer Autosalon

264252



Der erste Prototyp des Serien-Ampera von Opel hat heute an der Ladestation der Rüsselsheimer Unternehmenszentrale zum ersten Mal Strom für seine Batterien gezapft. Das Elektrofahrzeug mit verlängerter Reichweite, nutzt die Energie für seine Fahrt von Rüsselsheim zum Genfer Automobilsalon.

264251



Der erste Prototyp des Serien-Ampera von Opel hat heute an der Ladestation der Rüsselsheimer Unternehmenszentrale zum ersten Mal Strom für seine Batterien gezapft. Das Elektrofahrzeug mit verlängerter Reichweite, nutzt die Energie für seine Fahrt von Rüsselsheim zum Genfer Automobilsalon.

Download in hoher Auflösung unter media.opel.de